



# 三重なす塔



## 6月は部活動!全校で応援する壮行会



青木小六年生、保護者のみなさんの応援も力になりました。ありがとうございました。今年も大会の結果を校長室前に掲示してあります。ぜひ見に来てください。↓

### ～東信大会の結果～

女子バスケットボール部、女子バレーボール部 ともに全力で戦いましたが、予選リーグ敗退となってしまいました。バスケ部部長は「一人ひとりが自分のやるべきことをやり練習の成果を発揮できたと思います。応援ありがとうございました。」と、話していました。剣道部は二年生2名が個人戦に出場、懸命に戦いましたが、県大会の出場はできませんでした。男子バレーボール部は東信大会決勝リーグまで進みましたが、県大会には進む事ができませんでした。男子バレーボール部部長は「青木のバレーができたし、笑って試合を終えることができてよかった。」と話していました。その他、来月には吹奏楽部の東信コンクールがあります。野球やサッカーなどクラブチームでもがんばっています。



## ☆☆アイリスセミナーはじまる☆☆

6/15より アイリスセミナーが4年ぶりに始まりました。5月に行われたアイリスセミナーガイダンスでは、講師の方からいろいろなお話を聴きワクワクしながらセミナーが始まるのを待っていた様子でした。第1回目は、学校からバスに乗って出かける講座や、歩いていろいろな場所へ出かける講座、校内で制作を始める講座や、作戦を立てている講座などそれぞれがいろいろな活動を始めています。今後どのような展開になるか楽しみです。



小麦から暮らしを考える



木工研究所



Hula



陶芸



そば打ち名人を目指せ



マンダラアート

このほかに「糸かけマンダラの創造」や「写真」「書の道」「茶の道」「ミツバチの神秘」「SING SING SING」「版築壁」「ベーカリー青木」の14講座があります。

### 村の教育委員さん \* 中学校訪問

6月22日(木)、青木村定例教育委員会の機会に併せて、北村村長や教育委員の方々が中学校の少人数学習やICTを活用した授業、給食の様子等を参観してくれました。ありがとうございました。

北村村長の感想より「すべてのクラス、大変落ち着いた雰囲気の中での授業でした。ICTがしっかりと活用されていることを確認しました。それぞれの授業に先生たちの工夫を確認しました。学校全体が清掃され、これも大切な教育です。」



### ☆☆プール開き☆☆

6/21 プールの学習が始まりました。今年の夏も暑い予想が出ています。プールへの往復はとても暑いですが、プール学習は気持ちよさそうです。



## ◇◇◇7月の予定◇◇◇

4日(火)小中合同地区子ども会・合同下校  
地区懇談会

5日(水)短鍛タイム・義民太鼓練習①

6日(木)保育園訪問(2A)

7日(金)漢字検定 アイリスセミナー

12日(水)義民太鼓練習②保護者打合せ

13日(木)学校集金振替日

14日(金)県大会・吹奏楽部コンクール東信大会壮行会

15日(土)中体連県大会

16日(日)吹奏楽コンクール東信大会

25日(火)1学期終業式

♪夏期休業 7/26(水)~8/22(火)♪

26~28日 1,2年希望者 3者懇談会

26日(水)義民太鼓練習日③

7  
July



1年予備登山がありました

### 学年行事

- 1年 18日(火)登山結団式  
19~20日 ハケ岳登山  
21日(金)計画休業
- 2年 10日(月)職場体験打合せ  
19~20日 職場体験学習  
21日(金)職場体験学習まとめ
- 3年 18~20日 3者懇談会  
(AM 授業→給食→清掃→学活)  
20日(木)先輩の話を聞く会  
21日(金)計画休業

「講師の先生として働いてみませんか」

現在上小地区では、講師の先生として学校で勤務される方を求めています。教員免許をお持ちの方や学校での勤務に関心のある方がおりましたら、学校までお声がけ、またご紹介くださいますようお願いいたします。